

Más dinero para los Erasmus con mejores notas y nivel de idiomas

► Las 10.000 becas financiadas por el ministerio supondrán cien euros más al mes

ALEJANDRO CARRA
MADRID

La secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio; el secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Juan Manuel Moreno; y el director general adjunto de Educación y Cultura de la Comisión Europea, Jordi Curell, presentaron ayer el nuevo programa «Erasmus plus». Entre las novedades figura que «a partir de ahora -explicó Jordi Curell a ABC- habrá dos circuitos para los Erasmus: el financiado por la UE y el de cada país, si así lo decide». Y en el caso de España, a diferencia de otros como el Reino Unido, sí habrá esa segunda opción, que supondrá más dinero para los beneficiarios, en concreto cien euros mensuales más.

Las becas europeas contarán con una dotación de 54,3 millones de euros de la UE, lo que supone un 4,3 % de incremento respecto a lo asignado a

España para el curso anterior, y con ellos se financiarán 30.000 becas Erasmus, mientras que para la opción nacional habrá otra partida de 18 millones, de los Presupuestos Generales, con los que se garantizarán otras 10.000. La idea es mantener las 40.000 movibilidades del año pasado, pero dando «un impulso a la calidad», explicó Gomendio.

Media de 250 euros

Las ayudas de la UE estarán en la horquilla de 200 a 400 euros, «según decida cada país». En el caso de España, explicó Gomendio, «se ha optado por una

media de 250 euros, pero los estudiantes de rentas más bajas dispondrán de cien euros adicionales, además de mantener también su beca general del ministerio, y los estudiantes en prácticas dispondrán de otros cien».

En el caso de las becas Erasmus del Ministerio de Educación, a los 250 euros de media se sumarán cien euros si se acredita un nivel de idiomas B-2, o equivalente, y un mínimo de 60 créditos aprobados; también se tendrán en cuenta el rendimiento académico y el número de créditos



J. I. WERT

matriculados en el curso a realizar en el extranjero. Los canarios dispondrán de unas ayudas de entre 650 y 750 euros.

En la Formación Profesional, el aumento de la dotación europea será muy superior al 4,3% y alcanzará el 25%, lo que, según recalcó Gomendio, «va en consonancia con la mejora planteada en la Lomce».

Solo en las estancias sufrirán nuestros Erasmus un pequeño recorte, puesto que deberán adaptarse al formato de Bolonia, y ajustarse a un semestre. Pero al aumentarse -de 5 a 12 millones de euros- la partida que recibirán de la UE las universidades por cada alumno del programa, estas podrán financiar estancias más largas con ese extra «o compensar las más cortas con otras más largas».